

庄内小通信



庄内小学校通信
第2号
2021年4月16日

ゆ 夢をもち り 理想に向かって の 伸びやかに き 毅然と進む ゆりの木っ子

○ 「温かい言葉」を使っていこう..

【庄内小通信第2号は、庄内小のみなさんに向けて書きます。お家の人と読んでください。】

庄内小学校の2年生から6年生のみなさん、4月6日(火)の始業式からもうすぐ2週間がたちますね。リモートでの始業式の日、みなさんとお約束したこと覚えていますか、守れていますか。

みなさん一人ひとりが、素晴らしく成長するために、庄内小学校がもっともっと素敵な学校になるために、続けてほしいこととして、「**温かい言葉を使うようにしましょう**」と話しました。たくさんの人と生活する学校では、友だちとうまくいかないことや自分の思う通りにならないこともあります。そんなとき、「わかったよ。」「いいよ、いいよ。」「だいじょうぶ?」「一緒にやろうよ。」「がんばったね。」などの言葉をお互いにかけて、共に成長してほしいと思います。

単級学校でクラス替えのない分、よく知っているので、言葉がけが減ってしまうのではなく、温かい言葉を使って、83名が仲良くなって、校庭のゆりの木のようにぐんぐんとまっすぐ、成長してほしいなと願っています。

始業式の次の日、4月7日(水)13名の1年生が入学してきてくれました。入学式で1年生のみんなにお話したことを、2年生から6年生のみんなも知っておいてください。そして、1年生の見本として、素敵な姿をこれからも示してくださいね。3つ約束しました。



令和3年4月7日(水) 庄内小学校運動場にて

1つ目は、「**お友だちと仲良くし、命を大切にする**こと」です。交通安全に気をつけて仲良く登校してくださいと話しました。今、お兄さん・お姉さん、そして、地域のボランティアの皆さんのご協力のおかげで、みんな元気に登校できています。

2つ目は、「**言葉を大切にしたい元気なあいさつをすること**」です。あいさつは、コミュニケーションの基本です。最近、少しできていないかなあと感じた人は、ぜひ今日から、また始めましょう。

3つ目は、「**楽しく勉強をすること**」です。先生や友だちの話をしっかり聞きながら、心で考えましょうとお話しました。1年生のみなさん、覚えていましたか..。



入学式の入場の様子より..

4月24日(土)には、みなさんのお勉強している姿を見てもらおう「授業参観」を予定しています。新しくスタートした学年で、それぞれ頑張っている様子をお家の人に見ていただきましょう。